

4年生 マラソン大会

マラソン大会の4年生は、順位の変動が激しい、デッドヒートとなりました。耐寒駆け足では活動タイムの時間を使って一生懸命練習して、マラソンのカードに何周走ったのかを記録しながらどんだん力をつけてきました。学校から帰っても自分で目標をもって、頑張った人もいます。寒い気候に負けず、弱い自分に負けることなく全員が完走できるように準備してきました。時にはタイムが思うようにいかなかったり、悔しい思いをしたことがあったけれど、先生のアドバイスをもらったり、友達からの応援をもらったりして、抜きつ抜かれつ、一日一日タイムを上げていきました。

開会式が始まり緊張も高ぶってきたところで、校長先生からのお話がありました。みんな真剣に先生の話聞いていて、マラソンで苦しくなった時のがんばり方を知ることができました。先生方からの励ましをいただくこともできました。

いよいよ本番が始まりました。スタートからみんな全力で走りました。ペース配分を考え、家の人からの応援をもらいながら、全員無事にゴールすることができました。順位が目標より上がっていたり下がっていたりして、喜んでいたり、悔しい思いをした人などがたくさんいました。5年生からはコースが長くなります。今回の喜びや悔しさを大切にして、来年も頑張ってもらいたいです。

